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３. 三重県の考え

三重県では、鈴鹿亀山道路について、都市計画決定に向
けて検討を進めることを必要と考えています。
都市計画決定に向けた検討が必要だと考えるのは、以下
の理由からです。

今計画されている高速道路な
どが、平成３０年代前半に概
ね出来あがります

高速道路の効果を最大限に活
かすため、三重県内の軸とな
る道路を、今から検討してい
くことが必要だと考えます

鈴鹿亀山地域を中心に、産業が
もっと発展することで、三重県
全体、さらに中部地方が元気に
なると考えられます

そのため、地域の産業を支える
道路をしっかりすることが必要
だと考えます
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